

Les soucoupes volantes

Paris, 25. — Peu de soucoupes en ce dimanche pluvieux, encore faut-il préciser que l'une d'elles, aux dires d'une centaine de personnes dont plusieurs gardiens de la paix, n'avait que l'aspect d'une étoile évoluant au-dessus de St-Etienne à une altitude de 2 à 300 mètres. Une autre n'était qu'une « vieille soucoupe » observée le 12 octobre dernier. C'est un jeune maçon de Plogastel-St-Germain (Finistère), qui fut témoin de ce dernier phénomène, mais n'en parla pas craignant qu'on ne se moque de lui.

Il avait vu, le soir venu, une sorte d'essaim lumineux, de 1 m. 50 de diamètre, animé en sa partie centrale par des ailerons, s'élevant d'un champ à 60 mètres de l'endroit où il se trouvait.

LE MINISTRE DE L'AIR ITALIEN SE PREOCCUPE DES " SOUCOUPES VOLANTES "

Rome, 25. — Les témoignages recueillis depuis plus d'un mois au sujet des « soucoupes volantes » et « cigares » volants aperçus dans le ciel de la péninsule, ont fait l'objet d'un communiqué de la part du ministère Italien des Forces de l'Air.

« Jusqu'à présent, précise le communiqué, les appareils radar n'ont détecté aucun engin de cette sorte, à l'exception des avions et ballons-sonde dont les caractéristiques sont connues ».

« Des instructions spéciales ont été données aux chefs des postes de détection afin d'intensifier la surveillance durant les heures crépusculaires et nocturnes pendant lesquelles, selon les témoins, ont été vus les « disques volants » ajoute le communiqué.

« Quant à la documentation sur les « disques » volants que possède l'Armée de l'Air Italienne il ne s'agit, précise le communiqué, que de quelques témoignages émanant d'officiers qui auraient aperçu ces engins au-dessus du littoral tyrrhénien, se déplaçant suivant une direction sud-nord à une vitesse supérieure à 2.000 kilomètres-heure ».

UN « Martien » terrorise un habitant d'Erba près de Come (Italie)

Encore une dépêche transmise par A. F. P. et que nous publions avec les réserves d'usage :

Un « Martien » aurait été vu par un habitant de Erba, près de Come. Les journaux relatent que M. Lenzo Pugina, 37 ans, connu comme une personne sérieuse, en rentrant chez elle la nuit après avoir remis sa voiture dans le garage, sia dans le jardin de sa maison, a vu soudain un être ayant environ 1 m. 30 de taille, la tête couverte d'une sorte de scaphandre lumineux, le corps enveloppé dans une cuirasse à écailles, qui se tenait près d'un arbre. L'être mystérieux en l'apercevant a dirigé sur lui le rayon d'une lampe qu'il tenait à la main, et à ce moment, a-t-il dit, j'ai été comme cloué au sol. Je ne pouvais faire un seul mouvement. J'ai eu peur et j'ai serré instinctivement les clés du garage que j'avais en main. Ce contact du fer a déchargé en quelque sorte le fluide auquel j'étais soumis et je me suis senti libéré.

Je me suis précipité alors vers l'être mystérieux en criant. M. Pugina a ajouté que le « Martien » s'est alors élevé du sol brusquement avec un léger roulement et qu'il a trouvé à la place où il l'avait vu une sorte de tache de graisse. Rentré chez lui, M. Pugina, encore en proie à une vive frayeur a raconté à sa femme ce qu'il venait de voir et il s'est couché assis par un terriblement convulsif comme s'il avait eu une grosse fièvre.